
実績報告 

 

 

 
  

 

 

棚倉町立近津小学校 平成３０年 ９月撮影 

私は、今年初めて園芸委員会で緑のカーテンを作りました。苗から育てて、伸びたつるをネット

に巻いたり、夏休みにも水を挙げたりと苦労しながら育てました。そうしたら、朝顔の花が咲い

たりフウセンカズラ、ゴーヤの実がなったりしました。それに、カーテンが 2 階まで伸びてうれ

しかったです。おかげで夏はエコで過ごせました。６年生が卒業しても、この種を使って緑のカ

ーテンを作ってほしいです。そして、みんなが拾った種を使って学校や町にもっと緑のカーテン

が増えたらいいなと思います。 


